

Que sont devenus nos championnes et nos champions

de l'après-guerre et des années 50/60 ???...

Un certain nombre de nos "anciennes" et "anciens" se sont illustrés sous les couleurs du Collège et du Lycée de La Châtre, à titre individuel ou au sein d'une équipe de sports collectifs. Il a été possible d'en identifier quelques-uns grâce aux "archives" de Marguerite Fouchet.

Aidez-nous à en retrouver d'autres...

Le collégien qui marque incontestablement la période d'après-guerre, est **Michel Grandjean** qui remporte de nombreux titres de Champion de l'Indre et d'Académie en Cross Country et en course de fonds, pulvérisant même de 12 secondes le record d'Académie du 3000 m en mai 1955 ; il termine second aux Championnats de France scolaires juniors de Cross Country en 1956 à Reims.



Michel GRANDJEAN (source NR)

Avant lui, s'est particulièrement distingué **André Fromentin**, Champion d'Académie juniors de Cross Country en 1947 et 1948 et 9^e aux Championnats de France scolaires. Fromentin, athlète complet, remporte en seniors en 1949 les Championnats de l'Indre scolaires en Cross Country, au 5000 mètres et au... 400 mètres.

Dans le sillage d'André Fromentin, brillent le "junior" **Jacques Boury**, Champion de l'Indre du 400 m et le "cadet" **Robert Aubret**, Champion départemental du 80 m et 2^e au poids en 1949, ainsi que les "minimes" Gérard Champomier, Champion de District et Michel Lévêque (2^e).

L'équipe juniors est complétée de Pierre Costa (par ailleurs excellent joueur de ping pong) et de Stéphan Chomyk.

L'équipe des cadets de 1948 comprend Robert Aubret, Jacques Boury, Michel Boury et Roger Hostyn et en Cross Gaston Renaud et Jean Vaudois.

L'équipe des minimes : Gérard Daumy, Gérard Champomier et Michel Lévêque en Cross, auxquels s'ajoutent en athlétisme : Jacques Debourg et

Anselme Godignon, puis en 1949, Jean-Marie Couturas, Roland Auguet, Alain Cayré et Gérard Boury.

En 1951, l'équipe de Cross juniors comprend outre Gérard Champomier, Robert Aubret et Jacques Boury, James Bonnard et Paul Appaire et celle des cadets : Jean Boubet, Roger Picaud, Joël Granger et Roland Auguet.

A ceux-ci s'ajoutent en athlétisme : en juniors, Paul Mintz ; en cadets, Jacques Bellet, Jacques Blanchet, Jean Faye, Robert Langlois, Pierre Laruelle, Claude Viaud.

"Les Filles" des années 50 sont particulièrement brillantes avec Claude Lévêque, Alice Mercier, Claudine Dallot, Maryvonne Baraille, Christiane Beudard qui dominent les championnats départementaux d'athlétisme en saut en hauteur, au poids, au triathlon et en relais.



Alice Mercier (source NR)



Claude Augereau.

En 1950, **Claude Lévêque** est Championne et Recordwoman d'académie du 60 m en cadettes, qualifiée pour le Championnat de France au Stade Jean Bouin.

En 1951, elle est à nouveau Championne d'académie sur 80 m en juniors, mais bien que qualifiée, ne peut participer au Championnat de France. En revanche, elle participe au Triathlon National de la Fédération Française d'Athlétisme au Stade Charléty. Elle remporte également le Championnat de l'Indre juniors du saut en hauteur en 1953.

Maryvonne Baraille est Championne du Limousin en juniors au triathlon en 1952.

Alice Mercier est Championne départementale et 2^e au championnat régional "cadettes" du Triathlon la même année. Alice Mercier fut, par la suite sous les couleurs de l'Ecole Normale, Championne d'académie de saut en longueur et participa aux Championnats de France ; elle fut même internationale universitaire sur 150 m et en relais 4 x 100 m à Bordeaux contre l'Angleterre.